

Farbenfroh ins neue Jahr

14.02.2017 11:29 von Martina Jansen



Mit einem zehnminütigen Feuerwerk begrüßten 2000 Gäste im Schloss Lembeck das neue Jahr. Die Silvesterparty, organisiert vom Verein „1000 Jahre Lembeck e.V.“, war ein voller Erfolg. Der Vorstand bedankt sich auf diesem Wege noch einmal herzlich bei allen ehrenamtlichen Helfern, ohne die diese gelungene Feier nicht zustande gekommen wäre.

Grund zum Feiern gibt es für die Lembecker dieses Jahr gleich mehrfach, denn drei Jubiläen stehen an: 325 Jahre Schloss Lembeck, 800 Jahre St. Laurentius Lembeck und last but not least 1000 Jahre Dorf Lembeck.

Foto oben rechts: Silvesterfeuerwerk 2016/2017 in Lembeck

Foto: Christian Pohl



Zur Tausendjahrfeier hat sich eigens dafür vor zwei Jahren der oben genannte Verein unter dem Vorsitz von Ludger Große-Heidermann gegründet und seitdem Etliches auf die Beine gestellt. Angefangen von der Silvesterparty reiht sich bis zur Festwoche vom 29. September bis zum 8. Oktober Programmpunkt an Programmpunkt. Ausstellung, Vorträge, ein Frühstück und verschiedene Konzerte verkürzen die Zeit bis zur Festwoche, beginnend mit Ulrike Böhmer, preisgekrönter Kirchenkabarettistin aus Iserlohn. Sie stellt

am 12. Februar 2017 in der St.-Laurentius-Kirche ihr neues Programm „Und sie bewegt sich doch“ vor.

Foto oben rechts: Der Vorstand des Vereins 1.000 Jahre Lembeck

Foto: Guido Bludau



Auch der Gaumen wird bis zu den Hauptfeierlichkeiten verwöhnt. Dazu präsentiert die Metzgerei Bellendorf eine Jubiläumskirchwurst, den Jubiläumsschnaps brannten Angelika und Norbert von der Brennerei Beckmann aus Reken nach einem streng geheimen Rezept. Und damit die Lembecker auch außerhalb ihrer „Herrlichkeit“ stolz auf ihr Fest hinweisen können, entwarf der Optikermeister Heinrich Heitmann für sie speziell eine Uhr mit dem Lembecker Logo. Damit aber immer noch nicht genug: Fahnen, Sekt und Fahrradklingeln, alle auf die Tausendjahrfeier ausgerichtet, runden die Angebotspalette ab. Ergänzt durch das Buch „1000 Jahre Lembeck in einem Buch!?“.

Foto rechts: Gemeinsam überreichten Lembecker Caterer, die für die Verpflegung bei der Silvesterparty im Schloss Lembeck gesorgt haben, am neuen Ortseingangsschild, dem Vorstand des Vereins „1000 Jahre Lembeck“ einen Scheck in Höhe von 1000 €. An der Spendenaktion beteiligten sich Bernd Große-Boes (Bußmanns Bauernlädchen), Egbert Große Lasthaus (Bruzzelebude Raiffeisen-Markt), Jörg Besemann (Restaurant Fachwerk im Hause Nordendorf), Birgit Heine (Cafe am Schloss), Thomas Bak (Schlemmerhus) sowie Mathias Thiemann (Fleischerei Bellendorf).

Foto: Martina Jansen



Zu Ostern wird dieses umfangreiche und informative Buch erscheinen. Nicht nur auf dessen Inhalt werden wir in einer unserer nächsten Ausgaben näher eingehen. So werden wir von der Lokallust Sie, lieber Leser, liebe Leserin, bis zu den Höhepunkten der Tausendjahrfeier monatlich mit Neuigkeiten, Fotos und kurzen historischen Berichten über die „Herrlichkeit Lembeck“ unterhalten.

Das komplette vorläufige Festprogramm finden Sie auf der Seite des Vereins unter <http://www.lembecker.de/1000-jahre-lembeck/>

Foto oben rechts: Dank der Vermittlung von Ludwig Drüing (rechts) vom Verein „1000 Jahre Lembeck“ konnte die örtliche Presse vorab schon mal einen Blick auf den „Rohbau“ der Lembecker Kirche im Miniaturformat werfen. Hans Bahde (links) baut die Laurentiuskirche nach Bauplänen von 1935 im Maßstab 1:20 naturgetreu nach; beim Festumzug am 8. Oktober 2017 kann dann die fertig bemalte Kirche mit all ihren Details bestaunt werden.

Foto oben rechts: Martina Jansen

Text: Martina Jansen